



大東だより

No.6 令和 5年 10月 24日 (火)
海南市立大東幼稚園・小学校

輝け 大東っ子
かしこく やさしく たくましく



「ミシンボランティアありがとうございました。」

9月12日(火)9月19日(火)の2日間にわたり、6年生の保護者とミシンボランティアさんに家庭科の授業をお手伝い願いました。コロナ禍以前は当たり前をお願いしていたボランティア活動ですが、実に4年ぶりの活動になりました。延べ16名のみなさんのご協力の下、6年生がトートバッグの完成を目指しました。ありがとうございました。

次回、3学期には5年生の家庭科でミシンボランティアを募集したいと存じます。ご協力の程よろしく願います。



「4年生研究授業！」



9月20日(水)5時間目、教職員研修として4年生で国語「ごんぎつね」のクライマックスの研究授業を小田川知晶先生が行いました。本校では『対話を通じた深い学び』を実現する子どもの育成」を研究主題にし、全教員が指導に当たっています。

今回、小田川先生は「ごんと兵十の心の距離」を日記として書かせ、気持ちメーターで二人の気持ちがどう変化するかを読み取る授業を展開してきました。

『対話』=『声』は消えてなくなります。『気持ち』は目には見えません。それをどのようにして可視化し、自分の考えの『跡』を残すか。4年生のみなさんは真剣に取り組み、自分の意見を述べ、友だちの意見を聞き、考えをまとめていました。

運動会

9月30日(土)入場制限を無くした運動会を実施することができました。数名、体調不良を訴える子どもがいましたが、大過なく運動会を終了することができました。

優勝は黄組、準優勝は青組でした。子どもたちの演技、競技にあたたかいご声援ありがとうございました。

また、本年度で大東幼稚園は最後の運動会になりました。(来年度から大東・加茂川・下津の3園統合し1園になります)保護者と一緒の演技、園児には良い思い出になったことでしょう。お土産競走も復活しました。



稲作体験

9月26日(火)34限、5年生が稲刈り体験をしました。岩本さんの田んぼをお借りして、稲作体験をしてきた5年生ですが、いよいよ収穫になりました。鎌を使い、稲を刈り、「さがり」に刈り取った稲を天日干ししました。

10月12日(木)脱穀体験をしました。天日干しした稲を脱穀機にかけて粃を収穫しました。学校運営協議会 木下会長もお手伝いに来てくれました。ありがとうございました。



みかん収穫体験

10月12日(木)3年生と幼稚園児が、みかん収穫体験をしました。夏、摘果体験をした橋本英二さんのみかん畑で収穫をさせていただきました。みかんについて橋本さんから丁寧な説明を受けての収穫です。収穫したみかんはおいしく頂きました。ありがとうございました。



503冊の図書が寄贈されました。ありがとうございます！

夏休み前、塩津地区谷所区長さんより塩津小学校の図書室にある図書の寄贈の申し出がありました。高垣司書と図書ボランティアさん、川村教頭が図書を受け取りに行ってくれました。

先日、貸し出し準備が整いました。図書室の後ろ扉を入れてすぐに配架しています。一気に503冊の図書が増えました。まだまだ新しい本もあります。是非、図書室まで来て手に取って読んでください。

第18回海南市小学校陸上記録会に参加しました！

10月17日(火)6年生が海南市陸上記録会に参加しました。全員がそれぞれの種目にエントリー、全力を出しました。見事決勝進出を果たしたのは、100m走女子【濱端夏梨、川端希星】50mH【山崎至琉】400mR女子【石倉希夏、川端希星、濱端夏梨、古田華乃】(敬称略)でした。競技場での記録会、思い出に残ったと



思います。

11月の行事予定

1日(水): 学校開放月間～30日(木)

2日(木): 下津町音楽会(交流センター)

3日(金): 文化の日

6日(月): 手話教室(4年)、和菓子作り(5・6年)

7日(火): SC来校、シェイクアウト訓練

13日(月): 授業参観、人権教室、学級懇談会

16日(木): KID'S救命士講習(3・6年)

21日(火): 抹茶体験(5・6年) SC来校

22日(水): 委員会活動(5・6年)

23日(木): 勤労感謝の日

25日(土): ふれあい事業【ドッジボール】

27日(月): 火災避難訓練

28日(火): 校内マラソン大会(予備日12月1日)

29日(水): 委員会活動(5・6年)

17日（金）：世代間交流会（2年）	
-------------------	--